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HOJE É UM DIA EM QUE MAIS QUE OS OUTROS PRECISAMOS COMEMORAR... E MUITO. HOJE 

COMEMORAMOS UMA HISTÓRIA MUITO BONITA DE VIDA, E VIDA MUITO PRECIOSA. HOJE ESTAMOS MAIS 

VELHOS...MAIS BONITOS... MAIS EXPERIENTES E MUITO FELIZES. AS MAZELAS DEIXAMOS PARA TRÁS AS 

DOENÇAS PASSARAM E NÓS ESTAMOS AQUI, INCLUSIVE COMO MODELO PARA TODOS QUE VIERAM DEPOIS 

DE NÓS. OS CORREIOS FOI UM DOS  PRESENTES QUE CONSTRUIMOS E FICARÁ COMO LEGADO PARA TODA 

UMA GERAÇÃO QUE VEIO EM SEGUIDA E QUE AINDA VAI SENTIR O MESMO ORGULHO QUE NÓS SEMPRE 

SENTIMOS. ELE, OS CORREIOS TAMBÉM SOFREU SUAS MAZELAS E MALTRATOS, MAS COMO PHOENIX 

RESSUCITA DAS CINZAS E BRILHARÁ PARA O BRASIL E O MUNDO. NÓS TAMBÉM CONTINUAREMOS 

BRILHANDO, COMO ESTRELAS QUE SOMOS E ILUMINANDO TODO O ESPAÇO AO NOSSO REDOR COMO 

AFIRMAMOS HOJE SOMOS MUITO MELHORES DO QUE ONTEM E ESSE É O MOTIVO PORQUE COLOCAMOS 

AQUI UM TEXTO MARAVILHOSO DE MAITÊ PROENÇA QUE RETRATA LINDAMENTE TUDO O QUE SOMOS. E 

MESMO QUE ELA TRATE DAS MULHERES TUDO ISSO DIZ RESPEITO TAMBÉM AOS HOMENS. VEJAM A SEGUIR 

“Estamos envelhecendo, estamos envelhecendo, estamos envelhecendo, só ouço isto. No táxi, no trânsito, 

no Banco, só me chamam de senhora. E as amigas falam “estamos envelhecendo”, como quem diz “estamos 

apodrecendo”. Não estou achando envelhecer esse horror todo. Até agora. Mas a pressão é grande. Então, 

outro dia, divertidamente, fiz uma analogia. 

O queijo Gorgonzola é um queijo que a maioria das pessoas que eu conheço gosta. Gosta na salada, no pão, 

com vinho tinto, vinho branco, é um queijo delicioso, de sabor e aroma peculiares, uma invenção italiana, 

tem status de iguaria com seu sabor sofisticadíssimo, incomparável, vende aos quilos nos supermercados do 

Leblon, é caro e é podre. É um queijo contaminado por fungos, só fica bom depois que mofa. É um queijo 

podre de chique. Para ficar gostoso tem que estar no ponto certo da deterioração da matéria. O que me 

possibilita afirmar que não é pelo fato de estar envelhecendo ou apodrecendo ou mofando que devo ser 

desvalorizada. 

Saibam: vou envelhecer até o ponto certo, como o Gorgonzola. Se Deus quiser, morrerei no ponto G da 

deterioração da matéria. Estou me tornando uma iguaria. Com vinho tinto sou deliciosa. Aos 50 sou uma 

mulher para paladares sofisticados. Não sou mais um queijo Minas Frescal, não sou mais uma Ricota, não 

sou um queijo amarelo qualquer para um lanche sem compromisso. Não sou para qualquer um, nem para 

qualquer um dou bola, agora tenho status, sou um queijo Gorgonzola.” 

 

PARABÉNS PARA TODOS NÓS ! 
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